

Bancóldex, Banca de las Oportunidades y Fondo Nacional de Garantías realizarán “maratón crediticia” en Honda

Bogotá, 30 de may. (Prensa Bancóldex). Como lo anunció el ministro de Industria, Comercio y Turismo, Sergio Díaz-Granados, en su visita a Honda el pasado 15 de mayo, Bancóldex, la Banca de las Oportunidades y el Fondo Nacional de Garantías, realizarán una jornada financiera el próximo 3 de junio en la Cámara de Comercio del Municipio.

Esta “maratón crediticia”, como la calificó el Ministro, tendrá como objetivo presentar a los empresarios de la región el portafolio de créditos más conveniente según sus necesidades, y en especial, por los efectos negativos que ha causado el Fenómeno de la Niña en la actividad comercial.

Este evento está siendo coordinado con el apoyo de la Alcaldía Municipal de Honda y la Cámara de Comercio, quien adelanta la convocatoria.

Durante la jornada, las entidades expondrán las diferentes alternativas financieras en general y, posteriormente, se realizarán se llevarán a cabo unas mesas de trabajo con los empresarios de la región para hacer el estudio de los casos. Así mismo, se contará con la participación de representantes de algunos bancos y entidades financieras que darán a conocer sus productos y las facilidades de acceso.

Bancóldex aprovechará su visita para informar a los empresarios sobre la línea de crédito por valor de \$30 mil millones que puso a disposición el Banco, para la prevención, mitigación y recuperación de los negocios del país por efectos del Fenómeno de la Niña, y sus otros productos financieros.

(Fin)

